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Освещение улиц города в темное время суток будет вновь осуществляться в
круглосуточном режиме. Такое заявление сделал "глава администрации" Горловки Иван
Приходько, во время общения с жителями города.         
  "Было принято решение об освещении улиц города в круглосуточном режиме", -
сообщил он.
 
  Также горловчане пожаловались "мэру" на плохую работу скорой помощи. В свою
очередь Приходько рассказал, что в городе остро стоит вопрос нехватки медицинских
работников и на сегодняшний день удалось укомплектовать всего одну дополнительную
бригаду скорой помощи.   
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